

## Silberner Segler



Der Union Yacht Club Attersee darf sich über den Vizeeuropameistertitel in der Klasse Starboot freuen. Michael Oberweger nimmt von 02. bis 06. Juli 2024 gemeinsam mit seinem deutschen Partner Daniel Fritz an der Eastern Hemisphere Championship - die Starboot-EM - im norddeutschen Eckernförde teil. Das deutsch-österreichische Duo verpatzt zwar den Auftakt. Der 23. Platz in der ersten Regatta wird schlussendlich aber zum Streichresultat und fällt in der Endabrechnung nicht ins Gewicht. Mit den Rängen fünf, zwei, zwei und vier starten Fritz/Oberweger eine erfolgreiche Aufholjagd, die sie auf den Silberrang bringt. Die beiden gewinnen damit sogar die U30-Wertung. Nicht zu bezwingen sind bei dieser Europameisterschaft die Kroaten Misa Marin und Tonko Barac, die sich mit zwei Wettfahrtsiegen den Titel sichern. Bronze geht an die aktuellen Weltmeister im Starboot, die Deutschen Max Kohlhoff und Steyn van Driessel. Die EM ist stark besetzt, insgesamt gehen in der Nähe von Kiel 33 Boote aus zehn Nationen ins Rennen. Die größte Herausforderung für die Segler ist der starke Wind von bis zu 25 Knoten und damit verbunden ein hoher Wellengang. Erfreulich ist die Tatsache, dass in Norddeutschland sehr viele junge Segler teilnehmen. Damit ist die Starboot-Klasse trotz des Olympia-Aus weiterhin beliebt. Für das Team Fritz/Oberweger beginnen nun die Vorbereitungen für die Weltmeisterschaft 2025 in Split/Kroatien. Der ASVOÖ gratuliert Michael Oberweger sehr herzlich zum großen Erfolg bei der EM und wünscht bereits jetzt viel Erfolg für die WM!